



STAGES D'EQUITATION

Vacances scolaires



Tous les stages sont accessibles à la journée sauf pendant la période d'été.

Le stage est un moment privilégié pendant lequel les cavaliers sont immergés toute la journée dans le monde merveilleux des chevaux.

En plus d'apprendre à monter, la journée laisse le temps d'avoir, dans un environnement préservé, un contact complet avec le cheval : nourrir, brosser, tresser, chouchouter...

Pendant toute cette période, les enseignants sont en permanence disponibles car le centre équestre est entièrement réservé aux stagiaires.

Plusieurs activités sont proposées :

A cheval ou à poney :

Pratique autour de l'animal : manipuler, seller, brosser

Travail technique en carrière (plat, obstacle, equifun, dressage, equifeel, balade...) : en toute sécurité, les cavaliers apprennent à maîtriser leurs montures grâce à des jeux et des exercices de maniabilité puis s'exercent au pilotage en recherchant l'autonomie.

Découverte de techniques de communication avec son cheval : travail en main, travail en longe...

Cross : apprendre à maîtriser son cheval en montée, en descente et en sautant des obstacles naturels

Formation en terrain varié : sensibilisation à l'environnement...



Passage d'examens fédéraux :

Lors des stages, nous pouvons proposer de valider un galop si les cavaliers sont prêts en accord avec leur monitrice.

Formules d'accueil : L'encadrement est permanent.

En pension complète : l'immersion est totale,

En 1/2 pension : les cavaliers mangent au restaurant.

En externe : les cavaliers ne participent qu'aux activités à cheval.

Bonnes vacances !